

Allocution de bienvenue

Autor(en): **Cuenat, Henri**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Actes de la Société jurassienne d'émulation**

Band (Jahr): **64 (1960)**

PDF erstellt am: **24.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

ALLOCUTION DE BIENVENUE

PRONONCÉE PAR
M. HENRI CUENAT
PRÉSIDENT DE LA SECTION DES FRANCHES-MONTAGNES
A LA 95^e ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DU 24 SEPTEMBRE 1960, A SAIGNELÉGIER

*Monsieur le Président,
Mesdames,
Messieurs,
Chers Emulateurs,*

Ce 24 septembre 1960 fera date dans les annales de la petite section franc-montagnarde par l'honneur que vous lui avez fait en choisissant Saignelégier comme siège de la 95^e assemblée générale. Votre décision nous prouve que l'attrait des Franches-Montagnes, en cette saison habituellement la plus belle de l'année, est toujours puissant. Nous en sommes fiers et nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à ce petit coin de notre cher et beau Jura. Au nom de la section des Franches-Montagnes et au nom de la population tout entière, j'ai l'honneur de vous souhaiter, Mesdames et Messieurs, la plus cordiale bienvenue. Je forme le vœu que vous trouviez ici, en même temps que les conditions propices à un travail fécond, une ambiance de saine et franche amitié. Et j'ose espérer que chacun de vous gardera le meilleur souvenir des quelques heures passées parmi nous.

En cette année maussade et pluvieuse, Saignelégier a la chance de pouvoir vous recevoir avec le sourire et avec le soleil. Faut-il voir un présage dans cette éclaircie providentielle ? Pourquoi pas ? En tout cas, notre vœu le plus cher, c'est de voir la Société jurassienne d'émulation, toujours digne de son glorieux passé, continuer d'accomplir ses tâches dans le calme et dans la concorde de tous ses membres.

Vive l'Emulation jurassienne !

